



前進

【7月の主な予定】

日	曜	行事内容	日	曜	行事内容
3	月	全校集会	18	火	県体⑥
5	水	県体壮行会（5→清→帰HR→壮）	20	木	終業式 大掃除 学年集会
6	木	漢字テスト 学級プロ委 避難訓練	24	月	三者懇談①
8	土	通信陸上 県体①	25	火	三者懇談②
9	日	通信陸上 県体②	26	水	三者懇談③
13	木	英単テスト 運動会選手決め	27	木	金沢西体験入学
14	金	月の振り返り	28	金	全校登校日 体験入学…翠星・二水・羽咋・桜丘・ 北陸学院
15	土	県体③			
16	日	県体④			
17	月	県体⑤			

※予定は変更になることもあります。ご了承ください。

☆加賀地区大会及び県陸上大会終了



選手それぞれが2年間の想いを込めて戦ってきた大会翌日には、当日の様子が顧問の先生方から口々に語られていました。上位大会の出場権を獲得した人たちも多数いますが、あとわずかというところで出場権を逃してしまった人もいましたね。上位大会に駒を進めることができた人たちは、津幡南中学校・加賀地区・石川県の代表として、受験勉強と同時進行で更なる努力を重ねてください。残念ながら敗れて引退した人たちも、全く恥じる必要はありません。これまでの活動で学んだことや経験してきたことがたくさんあるはずです。これまで部活動に注いできた情熱を、これからは受験勉強に全力で注いでください。



☆第1回進路説明会（6月21日）

津幡町文化会館にて行われた進路説明会では、各高校の先生方から学校の特色を聞くことができました。学校それぞれに特徴があり、自分の進路を選択するうえで大いに参考になったことと思います。夏休みに入りすぐに三者懇談が行われますが、保護者と担任の先生に自分の進路について具体的に話ができるといいですね。

【進路説明会での様子】



☆県大会壮行会（7月5日）



上位大会に駒を進めた選手を激励するために、運動会の団長・副団長が全校生徒の前に立ち選手を激励しました。団長・副団長にとっては初舞台であり、運動会の団応援で全校生徒を引っ張って活動するための予行練習になりました。選手の皆さんの活躍を全校生徒一同が楽しみにしています。全力で頑張ってきてください。団長・副団長の皆さんは、これから運動会本番に向けて様々な準備を進めていくこととなりますが、全校生徒が運動会を全力で楽しめるように準備・計画を進めてください。期待しています！

【壮行会の様子】



☆有意義な夏休みのために

24日（月）～26日（水）に三者懇談が行われます。これまでの通知表渡しとは違い、保護者を交えて進路のことについて懇談を行います。今の自分の成績を知るだけでなく、これまでの学校生活の様子を振り返りつつ、進路について具体的な話を担任の先生と進めましょう。自分が望む進路を実現するためには、「目標を持って学習に取り組むこと」に尽きます。「自分は将来何になりたいのか」が明確になれば、受験勉強はとて



有意義なものになり、その努力は必ず入試や将来に役立つ力になります。進路の実現に向けてひたすら努力する夏…皆さんの保護者も先生たちもそんな夏休みであってほしいと願っています。「せっかくの夏だから遊びたい」という気持ちも十分わかりますが、目の前の楽しみを優先させるべきなのか、今は遊ぶことを我慢して受験勉強に取り組むべきなのか…冷静に判断すればわかりますね。夏休みの学習が充実したものとなることを心から願っています。応援しています！